

El alcalde en funciones de Alcobendas, Rafa Sánchez Acera (PSOE), ha visitado estos días la empresa Italfarmaco, una compañía del sector farmacéutico asentada en la ciudad desde hace más de 30 años como parte del Pacto por la Ciencia.

Entre los compromisos del Pacto por la Ciencia de Alcobendas se encuentra el impulso a una oferta o programación de actividades “después del cole” o en periodos vacacionales cuya temática sea la ciencia; facilitar las prácticas de estudiantes de **carreras STEM** y contratar perfiles científicos que sean de Alcobendas en empresas del municipio; y poner en valor a las personas que son científicas en nuestra ciudad para que puedan servir de modelo y ejemplo para otras, dando a conocer sus investigaciones y facilitando la obtención de recursos económicos que garanticen su viabilidad.

Como parte de la programación de este Pacto por la Ciencia, Rafael Sánchez Acera, alcalde en funciones de Alcobendas, ha visitado la empresa Italfarmaco asentada en la ciudad desde hace más de 30 años.

El encuentro con los responsables de esta importante firma se enmarca en los contactos que los responsables municipales están realizando con empresas e instituciones para dar a conocer el Pacto por la Ciencia de Alcobendas, un documento que quiere promover iniciativas que favorezcan el talento científico e innovador.

“Italfarmaco es un referente en su sector y, por lo tanto, un claro ejemplo de lo que perseguimos con el Pacto por la Ciencia: difundir los proyectos que centran su producción en propuestas innovadoras en la que se aplica el I+D+i”, ha asegurado el edil en su visita a las instalaciones de la farmacéutica.

Sánchez Acera ha sido recibido por el director general de la compañía, Álvaro Acebrón, y el de Operaciones Industriales, José Alemán, quienes, junto con la responsable de Relaciones Institucionales, Verónica Somodevilla, han recorrido parte de la planta de producción de Italfarmaco, con más de 8.000 metros cuadrados de superficie y que está ubicada en el polígono industrial del municipio.



Italfarmaco en cifras

La capacidad anual de producción de esta planta es de más 100 millones de viales, 120 millones de sobres, siete millones de unidades semisólidas y 12 millones de unidades líquidas de medio y gran volumen, todo ello para mercados nacionales e internacionales. La empresa fabrica para más de 30 clientes, produce más de 70 prod

Además de la producción, en la actualidad, Italfarmaco lleva a cabo más de 30 proyectos de investigación y desarrollo que se encuentran en distintas fases, desde la investigación básica hasta la clínica.

El encuentro con Sánchez Acera ha servido para compartir el proyecto de Pacto por la Ciencia, que desde el Ayuntamiento de Alcobendas se está impulsando con el objetivo de acercar la investigación al tejido social, asociativo y de empresas del municipio, así como el fomento de vocaciones científicas, sobre todo, entre los jóvenes.

Comparte esta noticia en tu red preferida